

Revilla llama a los regionalistas a “juramentarse” para elegir a un sucesor que “una” y haga del PRC “un partido ganador en las próximas elecciones”

En su mensaje en la XXVIII Fiesta Regionalista anuncia que seguirá al frente de la formación hasta “encontrar a la persona” que continúe su labor “o incluso la mejor”

Guriezo, 2 de julio de 2023

El secretario general del PRC, Miguel Ángel Revilla, ha llamado hoy a los regionalistas a “juramentarse” para elegir a su sucesor. “Tenemos que juramentarnos todos para que detrás de mí llegue otra persona que mantenga unido al partido, como lo he tenido unido yo, que tire para adelante y se comprometa a hacer del PRC un partido ganador en las próximas elecciones”.

Así lo ha manifestado este domingo durante su intervención en la XXVIII Fiesta Regionalista, que ha reunido en Guriezo a más de 2.000 personas para escuchar su intervención, a pesar de la persistente lluvia que caído durante toda la mañana. El líder regionalista ha valorado especialmente esta afluencia en condiciones meteorológicas adversas y tras los malos resultados electorales del pasado 28 de mayo, ya que “tiene más mérito que reunir a 20.000 al día siguiente de haber ganado”.

Revilla ha hablado de su futuro y ha confirmado que no volverá a optar a la Secretaría General, ni a la Presidencia de Cantabria, ni siquiera al cargo de diputado, aunque aguantará esta legislatura porque sería “una irresponsabilidad” retirarse antes de encontrar “entre todos” a la persona que continúe su labor, “o incluso la mejor”, y que cuente con todo el apoyo necesario para mantener la unidad como seña de identidad del partido.

A pesar del “pequeño desastre electoral” del pasado 28 de mayo, considera que el PRC saldrá de esta situación “fortalecido”, porque “cuando se pierde se ve quiénes están y quiénes no”. Además, ha recalcado que el regionalista no es “un partido coyuntural”, ni “el partido de Revilla”, sino “un partido imprescindible y para siempre”, que “ha calado en la voluntad popular”.

A su juicio, los malos resultados del 28 de mayo han estado motivados por la “marea” favorable al PP propiciada por la situación política nacional y el desgaste sufrido por Pedro Sánchez a raíz de su pacto con los partidos independentistas. Aunque el PRC rechazó ese pacto y votó en contra de la investidura, “nos han metido en el mismo saco, porque es cierto que les hemos aprobado los presupuestos, pero cómo no, si hemos traído a Cantabria la mayor millonada que se haya traído en la historia”, ha explicado Revilla, en alusión a la puesta en marcha de todas las grandes obras y la liquidación de las deudas pendientes del Estado con la Comunidad Autónoma.

“Hemos traído para Cantabria lo que no había llegado aquí en la historia y gracias a ello esta señora que va a ser presidenta mañana por la mañana tiene el mantel puesto, los platos puestos y la comida en la cocina, no tiene más que condimentarlo, porque lo tiene todo en marcha”, ha agregado.

También ha achacado la pérdida de las elecciones al caso de corrupción detectado en la Consejería de Obras Públicas y ha cuestionado la “casualidad” de que se conociera a dos meses de la celebración de los comicios. “Cuidado con los grandes poderes, que como quieran cargarse a alguien se lo cargan y ahora había una consigna para acabar con el PRC, cosa que no van a conseguir, pero lo intentan”, ha asegurado.

Honradez

En este sentido ha vuelto a reivindicar la honradez como “seña de identidad” del regionalismo y ha subrayado que en los 14.000 folios del sumario judicial no aparece ni un solo cargo político, tan solo el funcionario supuestamente corrupto y tres empresarios. Pero a pesar de ello, “toda España leyó que había corrupción en Cantabria” y se escribieron “páginas y páginas atacando el pilar fundamental de este partido, que es la honradez”.

“Aquí no ha robado nunca nadie nada”, ha enfatizado Revilla, quien ha destacado que no hay en España otro partido que haya gobernado 40 años y “no tenga en la cárcel a media docena de chorizos”. “El PRC no tiene a nadie condenado, porque es un partido honrado”, ha insistido.

Por otro lado, ha explicado las razones de la abstención del PRC que permitirá mañana la investidura de María José Sáenz de Buruaga como presidenta de Cantabria, una decisión adoptada “ante la sorpresa general”, por “coherencia” y “sin pedir nada a cambio”, en cumplimiento del compromiso de evitar el acceso de un partido anti-autonomista como Vox a las instituciones de Gobierno de la región.

“Qué ejemplo de caballerosidad está dando este partido, no queremos nada, esto es gratis para a cambio de que cumplan con cuatro puntos para no echar atrás lo que se ha hecho, continuar todas las obras, apoyar a los municipios y no permitir que gobierne un partido que está en contra de la autonomía”, ha concluido.